

# NGO

## Meriahkan HUT TNI Ke-77, Keluarga Besar Lanud ZAM Ikut Funwalk

Syafruddin Adi - [NTB.NGO.WEB.ID](http://NTB.NGO.WEB.ID)

Oct 3, 2022 - 07:50



*Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb R. E. Kargono, (02/10)*

Mataram NTB - Sebagai salah satu satuan yang tergabung dalam Tentara Nasional Indonesia (TNI) Lanud ZAM turut memeriahkan seluruh rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut HUT TNI ke-77 tahun 2022.

Salah satu kegiatan yang turut dimeriahkan oleh Lanud ZAM Pameran Alutsista, Pasar rakyat serta Jalan Santai (Funwalk) yang diselenggarakan Minggu (02/10) di Lapangan Lanud ZAM, Mataram.

Kegiatan Pameran Alutsista dan Pasar rakyat sendiri telah berlangsung dari tanggal 1 Oktober 2022 hingga hari ini (02/10).

Komandan Lanud ZAM Kolonel Pnb R. E. Kargono saat ditemui terpisah oleh media ini, disela-sela kegiatan di lapangan Lanud ZAM Rembiga mengatakan, hari ini baru saja kita selesai melaksanakan olahraga bersama yaitu Funwalk sepanjang 7 Km dengan start dari lapangan dirgantara-Udayana-Jalan Gili Trawangan dan finish di lapangan dirgantara.



Kemudian setelah finish dilanjutkan dengan senam bersama yang dipimpin langsung oleh 3 instruktur senam yang diikuti oleh seluruh peserta Funwalk diantaranya keluarga besar Satuan TNI (AD, AU dan AL) beserta Polri.

Danlanud ZAM menyebutkan kegiatan ini wujud kita bersinergi antar TNI dan Polri kepada masyarakat. Kemudian pameran Alutsista dan pasar rakyat bertujuan agar masyarakat dapat mengenal langsung semua jenis peralatan yang ada dalam TNI baik TNI AD, AU maupun AL.

Sementara pasar rakyat yang memang kita siapkan untuk masyarakat agar dapat menikmati untuk belanja barang kebutuhan pokok (Sembako) dengan harga yang

sedikit relatif murah. Ini bertujuan juga untuk mendorong pemulihan ekonomi nasional pasca Covid-19.

Danlanud ZAM berharap, semoga dengan kegiatan ini diharapkan TNI dan masyarakat semakin erat karena sesuai dengan tema HUT TNI pada tahun 2022 ini adalah "TNI Adalah Kita."

"TNI hadir dari rakyat, maka keberadaannya pun untuk rakyat. Kami berharap di tahun ke 77 TNI ini, TNI semakin jaya, semakin bisa dirasakan kehadirannya oleh masyarakat, karena TNI lahir dari rakyat dan untuk rakyat," tutupnya.(Adb)